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n-2152 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
!i 4. I • 

des Nationalrates XVII,Oesctzgebunaspcflode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Mag. Guggenberger, Dr. Müller, Weinberger, Strobl 

und Genossen 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Einsatz von ASFINAG-Mitteln zur Finanzierung von 

Bundeshochbauten in Tirol 

Der Nationalrat hat in seiner Sitzung vom 20.0ktober 1987 ein 

Bundesgesetz beschlossen, mit dem die Autobahnen - und Schnell

straBen-Finanzierungs-AG. (ASFINAG) beauftragt wird, auch die 

Errichtung von Bundeshochbauten bis zu einem Gesamtbetrag von 

S 5 Mrd. zu übernehmen. 

Mit der gegenständlichen Gesetzesnovelle soll die Errichtung von 

bereits projektierten Hochbauten des Bundes beschleunigt werden. 

Darüber hinaus werden durch diese Gesetzesänderung der Bauwirt

schaft wichtige Impulse gegeben. 

Auch in Tirol wartet eine Reihe von bereits fertig geplanten 

Projekten des Bundes auf ihre verwirklichung~ 

Die unterfe\rtigten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister 

für wirtschaftliche Angelegenheiten folgende 

A n fra gen : 

1. Sind Sie bereit, entsprechende Mittel zur Verwirklichung von 

bereits projektierten Bundeshochbauten auch in Tirol einzu-

setzen ? 

2. In welcher H6he werden derartige Mittel in T~rol eingesetzt? 

3. Wie werden diese Mittel auf die anderen Bundesländer verteilt? 
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